

# Directorio de Codelco

Señor Director:

He completado un período de cuatro años como director de Codelco.

Lo primero que pasa por mi mente es un enorme agradecimiento por la oportunidad de formar parte de esta maravillosa corporación.

Me gustaría aprovechar mi experiencia de muchos directorios para contarles a los accionistas de Codelco tres características que podría destacar de las miles que se me vienen a la cabeza.

En primer lugar, su gente, el cariño, el profesionalismo, el compromiso con Chile y la sonrisa permanente. Es maravilloso recorrer cada área de la empresa.

En segundo lugar, sus enormes desafíos, la complejidad de cada una de las grandes obras, la característica de ser realmente una empresa líder en el mundo minero.

Y finalmente, la calidad de su gobierno corporativo. He tenido la suerte de participar en muchos directorios, y ver el nivel de exigencia que tiene Codelco me hace sentir orgullo de chileno.

Tiene dificultades y mucho por hacer, además de un accionista muy exigente en flujo, que salvo pocas excepciones requiere de toda la caja disponible. Pero es realmente una gran empresa.

**PEDRO PABLO ERRÁZURIZ**

Exdirector de Codelco